



しょう がっ こう
笑・笑・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.3

【発行日】令和5年5月2日

【発行者】校長 金井 哲也

一輪車に夢中 ～2年生～

休み時間になると、全校の児童が外で元気よく遊んでいる姿が見られます。4月から学校でもマスクの着脱は個人の判断に任せておりますが、外で遊んでいる児童の中にもマスクを外している子はまだ少ない状況です。これから暑くなると熱中症の心配もありますので、特別な事情がない場合には、マスクを外して生活できるように、学校でも声をかけていきたいと思っております。



昨年度は、感染防止のため一輪車で遊ぶことがほとんどできませんでした。今年度からは遊ぶことができるようになり、2年生を中心に休み時間に列を作って遊ぶ姿が見られます。

全校の子供たちにも、新しいことにどんどん挑戦して欲しいと願っています。

PTA総会、授業参観、学年部会ありがとうございました

4月29日（土）は、連休の初日にもかかわらず、親子集団登校、PTA総会、授業参観、学年部会、引き渡し訓練と、盛りだくさんの行事にご参加いただきありがとうございました。

特に、学校への行き帰りの通学路の安全点検につきましては、丁寧に危険個所の確認をしていただきありがとうございました。危険個所の状況に応じ、適切に対処していきたいと思っております。

また、PTA総会や学年部会で、昨年度の役員さんから本年度の役員さんに引き継ぎが行われました。保護者の皆様方には、本年度もぜひ学校教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、引き続きよろしく願いいたします。

有意義な連休を

4月30日（日）から5月7日（日）までの間、本日2日（火）の一日だけ登校する日がありますが、大型連休になります。連休といっても、仕事がお休みではない保護者の方々も多いと思いますが、この連休を利用してご家族で有意義に過ごしていただきたいと思っております。

また、本年4月から全年齢の自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。連休中に子供たちだけで自転車に乗って遊びに行くこともあるかと思いますが、交通ルールを守ることと併せて、自分の命は自分で守るためにも、必ずヘルメットを着用してほしいと思っております。

なお、本日は、芸術鑑賞教室を行いました。今年度は、劇団民話芸術座をお招きして、民話劇「寝太郎物語」を鑑賞いたしました。感染症対策のため、低学年と高学年の2部制にして実施いたしました。連休の合間の一日を利用しての芸術鑑賞でしたが、全校で楽しむことができました。

（どんな内容だったか、ご家庭で話題にさせていただけるとありがたいです。）